

Our Zouck, cahier Bleu

Palante Maths1 IIIème étude

TRIGO

non Palante.

Prénom Alexandre, Louis

né le 2 juillet 1879 à Ixelles, Belgique.

Nous l'appelions Zouck...

quand j'étais enfant il m'appelait son « gros Mourzouck », terme affectueux venu de Wallonie que je ne tardai pas lui infliger.

Sa femme était patinette sans doute depuis la même époque où il m'avait été suggéré d'appeler mon grand-père Papy et ma grand-mère mamie.

Jockey patinette, maman disait toujours que ce serait là le titre d'un conte charmant.

Voici en vrac, au hasard des jours, ce qu'il racontait de sa jeunesse et des jours qui ont suivi aujourd'hui, en 1958 sa femme notre douce patinette est morte depuis quatre ans presque jour pour jour.

Nous avons vendre le piano pour acheter l'objet du bal du siècle la télévision, personne ne joue plus maintenant. AMIA. Nous avons un piano emamère accompagné votre arrière-grand-père lorsque après-dîner il avait envie de chanter des airs d'opéra la pour distraire les amis. Je chantais aussi, les chansons plus gaies, moins sérieuses et patinette accompagnait et jouait bien sans emphase pas assez peut-être.

Ce soir le salon est particulièrement clair sans doute, 15 que vient à dire AMIA voit le soir nous étions tous groupés dans la même pièce autour de la lampe à pétrole nous lisions mon père sommeillait dans son fauteuil.

Ungete dans le vin, en riant et refusant prendre disant qu'on la boirait le lendemain sans difficulté : on racontait amis avoir que mon grand-père le jour de la Saint-Hubert invite à sa table tous les gardes et autres serviteurs une année en leur servi à délicieux civet tousle trouvèrent excellents après quoi mon grand-père fit apporter les pots sur un plateau c'était dépôt de charte. 10 septembre 1958.

Je prétends que le club de char à voile de la panne, l'oiseau bleu est un tripot, un bouge comme il en existe dans les ports.

J'ai toujours eu horreur de l'alcool et de ceux qui buvaient tout au moins me trouver en leur compagnie. Les ivrognes en l'air idiot on ne serait resté avec eux.

Mon ami Henri Urban Élise aussi d'ailleurs sa femme buvait l'un et l'autre. Henri a ainsi vu sa vie raccourcie je vous disais déjà je vous ai déjà raconté l'histoire de l'oncle Adolphe mélo qui un jour

assis à une fenêtre demie avoir me montre la grille qui clôt le jardin et me dit regarder des chèvres qui passent il prenait les pics du sommet des parents pour décor août 1958.

Jusqu'à 11 ans j'ai vécu AMIA vois du je passais un an à Bruxelles dans la maison que nous avions rue du prince X mais à l'âge de 13 ans j'ai mon accident de voiture et je retourne n'avoir.

Mais parent commît l'erreur de me donner une préceptrice 18 ans, de sorte que j'arrivais à l'école X fréquenté par la bonne société ne sachant que peu de choses parce qu'il fallait je préparais la mon entrée à plus polytechnique belges le X c'est dans cette école que je connus l'amitié HITTIER, qui partie de rien deveint millionnaire avril 1960.

Une femme chargée d'une note j'ai sexe mène le trajet de rentrer à la ville (Philippeville ?) D'où pour 0,50 € (hors, il est vrai) elle nous rapportait diverses choses parenthèses chaussettes...) avril 1960.

Je fus opéré par le Docteur X viens de Bruxelles avec tout son matériel et ses infirmières, l'intervention fut faite à la maison parenthèses : (mis à voix°, l'infection ayant gagné la moelle il adressera par le bas puis il bloqua l'articulation entre parenthèses cheville).

À Catane jus Afaire un jour un homme mafioso sans doute, qui entra dans mon bureau et m'expliqua en me montrant son couteau caché sous sa veste qu'il allait manger le cœur contre leur chef. Je priais de revenir le lendemain et lui fit un petit cadeau.

Quant au voulu recruter le personnel nécessaire à la mise en route des tramways, le chef de la police nous indiqua une liste qui allait constituer notre premier effectif pointé, il s'agissait de tous les repris de justice....

Je me suis marié à Catane à 31 ma femme avait 21 ans sa mère 41 j'aurais aussi bien pu épouser la mère, elle avait d'ailleurs une cuisse ravissante !... Par la suite la pauvre sans patins.

Dimanche 2 avril 1960

Mias voit : chasse un de nos amis—fort mal étant dernièrement à chaque fois retrouvée du poil ou de la plume, jour de chasse au lapin de lui avions préparé des cartouches dont les plans ont été remplacés par de la plus et au premier lapin qu'il tira et manqua bien sûr il retrouva de la pub.

8 septembre 160.

Ce même ami, un notaire précieux et cosmétiqué, dans sous ayant chassé au loin et que nous dormions à l'hôtel se faisait réveillés à six heures le matin alors que les autres se levaient à huit heures pour le rendez-vous de neuf heures. Pour se lever si tôt il s'endormait avant tout le monde, nous apprennent parti carte nous avions apporte : « Il est six heures Monsieur ».

8 septembre 260.

En ce début septembre nous revenons d'un voyage rentrer en Ardennes nous avons vu notre grand-père se chez lui à Miavoye. Nous sommes allés saluer Nelly et son Félicien, alors voyage de noces c'est Félicien qui s'étonnait que l'on est meeont trop de fleurs renversé sur les cheminées » au cours

du même voyage on essaie comment il arriva 123 du Mozart car il ne savait plus trouver Jasmin et failli repartir en Belgique dépitée.

Samedi 3 septembre 1960.

Ces gouttières qui entourent le toit de la ferme ont été changées avec ma carabine je tirais les pierrots mais les gouttières se sont mises à fuir quand mon père découvrit la cause... HUM.

En bas de la route du patina voilà nationale il y avait un arbre essence rare que l'on venait voir de toute l'Europe.

Chasse : la chasse lorsque nous avons longtemps marché midi nous restions volontiers à table de longues heures, c'est ainsi que a cinq vidéos volontiers 35 bouteilles de Bourgogne ! Cette histoire souple racontait souvent quand des amis venaient pour la première fois cette du Mozart et que nous buvions le Monty blanc rouge) mardi 6 septembre 1960.

Mon père connaissait tout le monde dans le pays il était député et chaque fois que quelque chose n'allait pas un vachement, une tempête on allait voir le député pour obtenir une députée écrit de 8 septembre.

En 1960 à Morville selon la belle-mère de barbier le secrétaire communal denté on parle encore de trucs qui faisaient parti de la ferme palent en parlent encore de terre qui faisait parti de la ferme palent. C'est d'ailleurs bien la vente de ses terres qui a fait la fortune des gens d'ici.

8 septembre 1960

brasserie : mon père aurait dû faire prospérer la brasserie demie avoir, jamais il ne le fit. À 100 m du château il y avait une source d'une exceptionnelle qualité on la capta on construisit d'un bâtiment avec des chaudières, des cuves pour faire la bière je me souviens de femmes qui rinçaient les tonneaux les bondées. Toute l'année nous étions la bière de la brasserie.

Les paysans nous apportaient quand il tenait tu est leur cochon, le filet et les rognons que mon père mangeait. En échange ils avaient le droit de faire paître leur bétail sur les herbages de basse qualité quand ils étaient malades, ils venaient entre parenthèses mêmes de la ferme de mort Bella qui est à 3 km environ) venaient chercher au château leur bol de soupe et du pain.

Une deux fois l'an les paysans apportaient des tartes avaient parents comme celle que vous avez mangée chez Nelly 9 septembre 1960.

Dans la lettre du secrétaire communal de ce matin j'apprends que trois frères et sœurs de mon grand-père sont morts vers 18-20 ans, ils étaient tous tuberculeux, à 20 ans on ne m'aurait guère d'autres choses d'ailleurs il y eut d'autres tuberculeux dans la famille

dicton arabe les femmes maigres sont comme des pantalons sans poche on ne sait pas où mettre les mains. 1962.

Journal dit dimanche 11 lundi 12 mars 1962 page 5

Juan March, l'home le plus riche d'Espagne (il a financé le mouvement de Franco ) est mort de faim dans un hopital de Madrid : Zouck dit :March ! ah ! Je l'ai bien connu à Majorque ... Il faisait venir de

l'essence à Majorque, les Anglais l'achetaient pour éviter que les Allemands ne se portent acquéreur, cela n'ayant rien en faire la déverser à la mère... le lendemain un autre pétrolier arrivé...

c'est le même qui un jour avait été emprisonné que l'on a retrouvé que sa secrétaire prison elle prenait son courrier les affaires continuent à marcher... peu de temps après on apprenait qu'il s'était enfui avec le directeur de la prison... 19 62

à propos d'un éventuel projet de mariage entre Jean-Pierre le meilleur et Monique Boisseau bonne-maman aurait demandé à Martin or celle de tenter de mettre un frein, vu les antécédents de tuberculose chez les parents. Je que nous raconte qu'il avait failli se brouiller avec son meilleur ami Georges Van Nuxem( ?).

Vie à Bruxelles : un de mes amis d'ailleurs plus âgés que moi : Georges van Dux aime (celui du rond de serviette en ivoire) recevait une fois par mois à Bruxelles tenait un grand dîner, sa femme était fort jolie, on n'y rencontrait de ravissante jeune femme, ainsi et ça a failli mal terminer c'était trop compliqué, j'ai rencontré la femme d'un gantois X.

Georges avait demandé avant son mariage père de lui obtenir des renseignements sur les origines de la famille de celle-ci. Mon père lui avait répondu que la famille n'était peut-être pas très honorable on ne revit plus à la maison pendant longtemps... y avait-il assez il y a deux choses que l'on ne peut discuter dans la : c'est l'amour et la religion. Je ne m'occuperai pas des histoires de Jean-Pierre 7 avril 1962

(MIAVOYE , Gustave MELOT est le frère de Valentine ep Félix Palante)

Qui habitait une grande maison qu'il s'était fait construire sur la propriété de MIAVOYE , avant son mariage, pour 40 000 Fr. or, avait un cocher amoureux de Thérèse notre servante, il lui colle un gosse que nous avons adire vu l'an dernier aubien vouasi Nelly

d'ailleurs vu l'an dernier chez Nelly.

Thérèse en quittant les Palante est allée chez le curé comme gouvernante.

7 avril 1962.

L'oncle Gustave possédait un piano et un harmonium, il jouait ce qui lui passait par la tête sans jamais avoir étudié la musique.

7 avril 1962.

Il m'avait laissé ses meubles anciens, en fait lors de l'expertise il s'est avéré qu'il n'y en avait pas mais il y avait une bibliothèque avec de beaux livres 7 avril 1962

en Belgique on parle de ne plus avoir qu'une armée de mercenaires : moins de montants, on tirait encore au sort celui qui partirait, pormeoi jais-le bon numéro » (de toute façon d'ailleurs je ne serais pas parti à cause de ma jambe)

Georges (Van Nuxem ?) Avait un peude, Petit chevalet pommel  gris et un jour il est tomb  s'est fracass  la cheville et finalement s'est retrouv  dans le m me  tat que moi la d formation par la croissance de l'os  tait moins grande mais enfin... 7 avril 1962

=====  
=

Album de photos 1936 -37 de Jean-Pierre Palante pr t    Guitou